

Estimado amigo,

Desde el Grupo de Trabajo de Preservación de la Fertilidad, con participación directa de la Asociación/Sociedad que representas, creyó en su primera reunión, que resultaría de especial interés, conocer en el ámbito de la Ontología y Hematología, que profesionales están interesados, quienes lo realizan y quienes, y hasta que punto, están informados en el campo de preservación de la fertilidad.

Así, se ha confeccionado una muy sencilla encuesta que nos permita iniciar el proceso. Nuestro ruego es que le des la máxima difusión entre todos los profesionales vinculados con la Oncología y la Hematología. Entiendo que todas las encuestas ponen a prueba nuestra paciencia, pero esta redundará en un incremento de la calidad de nuestro trabajo y por ende en un beneficio para nuestros/as pacientes.

Habrás notado que ya el pasado año solicitamos tu atención en este sentido. La realidad es que la respuesta fue baja. Es por ello que antes de la difusión de los resultados, en el seno de nuestra última reunión, se decidió hacer unos nuevos intentos a través de otras vías, con la finalidad de incrementar al máximo la muestra. Por lo tanto, si ya contestaste el pasado año no es preciso que lo hagas ahora.

Gracias de antemano por tu colaboración

Justo Callejo
Coordinador del Grupo Preservación de la Fertilidad
jjcallejo@ub.edu

NOTA: Si sabes de algún compañero interesado o que creas que pueda estarlo, puedes invitarlo a participar. Cualquier iniciativa tuya que aumente el número de entrevistados será muy bien recibida.